

Erstsemesterbegrüßung: 225 Erstsemester feiern den Beginn ihres Studiums an der TH Lübeck

Die Technische Hochschule (TH) Lübeck begrüßte am Montag, 13. März, ihre Studienanfänger*innen im Sommersemester 2023

Lübeck: Für die 225 Erstsemester des Sommersemesters 2023 beginnt ein neuer Lebensabschnitt an der TH Lübeck. Sie alle feierten am **13. März um 10 Uhr** an der TH Lübeck die Aufnahme ihres Studiums im Fachbereich Angewandte Naturwissenschaften, Bauwesen, Elektrotechnik und Informatik sowie Maschinenbau und Wirtschaft.

Begrüßt wurden sie von der Präsidentin der TH Lübeck, Muriel Helbig: „Herzlich Willkommen an unserer Technischen Hochschule Lübeck. Freuen Sie sich auf eine spannende Zeit, viele neue Erkenntnisse und Freundschaften an einer Hochschule, an der Sie persönlich über sich hinauswachsen können.“ Im Anschluss erlebten die Studierenden eine besondere Videopremiere. Die Erstsemester bekamen exklusiv den neuen Imagefilm zu sehen, der die TH Lübeck als Transferhochschule zeigt.

Seitens der Studierendenvertretungen hießen Natalie Reinhold und Adrian Graaf die Erstsemester willkommen. Natalie Reinhold, erste Vorständin des Allgemeinen Studierendenausschusses (AStA) klärte die Studierenden über Veranstaltungen und wichtige Ansprechpartner*innen auf. Adrian Graaf, Präsident des Studierendenparlaments, wies auf die kommenden Hochschulwahlen und auf eine Vollversammlung der Studierenden hin.

Die Dekane der jeweiligen Fachbereiche berichteten über die kommenden Veranstaltungen und wiesen darauf hin, auch nach Studienmodulen in anderen Studiengängen zu schauen, um bereits zu Beginn des Studiums den eigenen Horizont zu erweitern.

Die internationalen Studierenden hatten ebenfalls am Montag ihren ersten offiziellen Tag an der TH Lübeck. Insgesamt haben 83 junge Menschen unter anderem aus Brasilien, Spanien, 14.03.2023, 11/’23, Johanna Helbing, Pressestelle der TH Lübeck, Mönkhofer Weg 239, 23562 Lübeck, (0451) 300 50 25, Mobil +49 160 742 33 69, E-Mail: johanna.helbing@th-luebeck.de

Nordmazedonien, China und auch Jordanien ihr Studium an der TH Lübeck aufgenommen. In den nächsten zwei Wochen stehen sowohl Deutschkurse als auch eine Campus Rally und eine City Tour sowie ein gemeinsames Barbecue mit älteren Semestern der TH Lübeck für sie auf dem Plan.

Über die TH Lübeck

Die Technische Hochschule Lübeck ist eine Hochschule mit klarem Profil, regional verwurzelt und gleichzeitig international ausgerichtet. Sie wurden 1969 gegründet. Bezieht man ihre Vorläuferinstitutionen mit ein, so kann die Technische Hochschule Lübeck auf eine über 200-jährige Geschichte zurückblicken. Mit ihrer disziplinären und kulturellen Vielfalt und Offenheit, gestaltet sie Innovation rund um die Themen „Technik – Ressourcen – Lebenswelten“. In diesem Selbstverständnis kümmert sie sich um die Lösung technischer, methodischer und gesellschaftlicher Fragestellungen, die den Menschen dienen sollen. An der auf Zukunftstechnologien ausgerichteten forschungs- und drittmittelstarken TH Lübeck wird anwendungsbezogen und praxisorientiert gelehrt und geforscht. Derzeit studieren rund 5.000 Studierende in 37 Studiengängen in vier Fachbereichen an der TH Lübeck.